



## **Werden Sie Teil unseres Teams als Deutschsprachige/r Primarlehrer/in (100%)!**

Die **Four Forest Bilingual International School** in **Zug** sucht eine engagierte und motivierte **Deutschsprachig lehrperson (100%)** für die **Primarstufe**, die unser dynamisches, internationales Team verstärkt! Unsere Schule befindet sich an einem wunderschönen Standort mit atemberaubendem Blick auf die **Rigi** und bietet eine lebendige, unterstützende Lernumgebung, in der die Schülerinnen und Schüler in einem zweisprachigen (Deutsch/Englisch) Kontext aufblühen.

### **Ihre Aufgaben:**

- Erteilen von qualitativ hochwertigem und engagiertem Deutschunterricht im Rahmen unseres bilingualen Bildungsmodells und nach den Vorgaben des **Lehrplans 21**.
- Zusammenarbeit mit englischsprachigen Lehrpersonen, um ein kohärentes, zweisprachiges Lernumfeld zu schaffen.
- Unterstützung der schulischen Entwicklung der Schülerinnen und Schüler und Förderung ihrer Fähigkeiten als selbstbewusste, zweisprachige Kommunikatoren.
- Umsetzung kreativer und innovativer Lehrmethoden, die den Schweizerischen und internationalen Lehrplanrichtlinien entsprechen.

### **Ihr Profil:**

Muttersprachliche oder nahezu muttersprachliche Deutschkenntnisse.  
Englischkenntnisse sind von Vorteil, aber nicht zwingend erforderlich.  
Ein abgeschlossenes Lehrdiplom oder eine gleichwertige Qualifikation.  
Lehrerfahrung, idealerweise im Primarschulbereich.  
Leidenschaft, Kreativität und Engagement für die Förderung von jungen Lernenden.

### **Was wir bieten:**

- Ein unterstützendes, multikulturelles Team – Arbeiten Sie mit internationalen Kolleginnen und Kollegen in einer dynamischen Umgebung.
- Flexibilität und Work-Life-Balance – Eine 100%-Stelle bietet Ihnen eine abwechslungsreiche und erfüllende berufliche Tätigkeit.
- Kreative Lehrfreiheit – Nutzen Sie innovative Lehrmethoden und fördern Sie fächerübergreifendes Lernen.
- Kleinere Klassengrößen – Mehr individuelle Förderung und engere Beziehungen zu den Schülerinnen und Schülern.
- Möglichkeiten zur beruflichen Weiterentwicklung – Entwickeln Sie Ihre bilingualen Lehrfähigkeiten und sammeln Sie wertvolle Erfahrungen im internationalen Bildungsbereich.
- Ein wunderschöner Standort – Arbeiten Sie an einem inspirierenden Ort mit atemberaubendem Blick auf die **Rigi**.

Sind Sie bereit, die nächste Generation von bilingualen Lernenden zu inspirieren? Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

 **Bewerben Sie sich jetzt und werden Sie Teil der Four Forest Familie!**

 **Join Our Team as a Primary School German Teacher (100%)!**

**Four Forest Bilingual International School** in **Zug** is looking for an inspiring and dedicated **German Teacher (100%)** for the **Primary School**, to join our dynamic international team! Our school is located in a beautiful setting with a stunning view of **Mount Rigi**, offering a vibrant, supportive learning environment where students thrive in a bilingual (German/English) context.

 **Your Responsibilities:**

- Delivering high-quality, engaging German lessons as part of our bilingual educational model, in accordance with the **Lehrplan 21** framework.
- Collaborating with English-speaking teachers to create a cohesive, bilingual learning environment.
- Supporting the academic development of students and helping them become confident, bilingual communicators.
- Implementing creative and innovative teaching methods that align with both Swiss and international curriculum guidelines.


 **Your Profile:**

- Native or near-native proficiency in German.
- English language skills are advantageous, but not essential.
- A completed teaching qualification or an equivalent credential.
- Teaching experience, ideally in primary education.
- Passion, creativity, and commitment to supporting young learners.

 **What We Offer:**

- A supportive, multicultural team – Work alongside international colleagues in a dynamic environment.
- Creative teaching freedom – Implement innovative teaching methods and encourage cross-disciplinary learning.
- Smaller class sizes – More individual support and closer relationships with students.
- Opportunities for professional development – Enhance your teaching skills and gain experience in an international education setting.
- A beautiful location – Work in an inspiring setting with breathtaking views of **Mount Rigi**.

Are you ready to inspire the next generation of bilingual learners? We look forward to hearing from you!

 **Apply now and become part of the Four Forest family!**